
★第2回 環境整備・PTA・コミスク部会が開催されました。
日 時 令和5年６月１４日（水） 午後7時から
場 所 山岡振興事務所 2階会議室
参加者 20名

（報告）
第1回に配布した部会が検討する内容について、事務局から詳しく説明をうけ、優先して話し
合う項目について確認を行いました。

（討議）
検討する課題の優先項目として、「校舎の増築、改修に関すること」について、現地視察に向け
ての討議を行いました。

（委員の主な意見等）
・山岡中学校へつながる道は道幅が狭く、頻繁にバスが来るようになると通学バス、こども園
の通園バスとのすれ違いが難しく、道が混雑することが心配なため、このことも検討したい。
・安心安全である学校に通わせたい。警報が出て帰宅できなくなった時には、一時待機できる
ような部屋の設置もあると良い。
・増改築の計画策定にあたっては、実際に使用している山岡中学校の生徒、教員の意見を聞
いてみるのも良い。
・トイレは、オストメイト、バリアフリーへの配慮もあると良い。火事の際に逃げられるよう、窓の
ないトイレがあるなら、窓を設置してはどうか。
・たとえば、聴覚過敏の生徒さんに対応するための施設整備を検討するために、専門家の意見
を聞くことはできないか
・バリアフリーとしてエレベーターがあると良い。
・グラウンドと校舎には段差があるので、スロープを設置するなど、バリアフリー化を検討して
ほしい。
・災害時など、家庭で学習できる環境を、ICTを使った工夫も考えてみたらどうか。
・山岡中学校の現地見学会までに、増築が必要な部屋など、どこにそれらの部屋を設置したら
いいのかという視点で現場を見ることができるよう、事前資料を用意してもらうと良い。
・話し合うときに大人数の会議だと意見が言いにくい方もいらっしゃると思うので、小さなグ
ループに分けて、皆さんの意見が出るような環境を作ってはどうか。

（次回の会議に向けて）
準備委員会では、山岡中学校の視察を予定しています。
環境部会でも視察に参加し、校舎の増築等の参考にする
予定です。
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